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起案用紙（委員会記録伺） 
（１号） 

 
議 長 副議長 委 員 長 事務局長 局長補佐 係 長 担 当 文書取扱主任 

        

起 案 日 令和４年10月11日 処理区分 □重要 □至急 □例規 □公示 □議案 □秘 

決 裁 日 令和４年10月19日 保  存 □永 ■10 □５ □３ □１ □即廃 

登録番号 ４ 四 議第 352号  公  開 非公開理由 

分類番号 04 － 02 －  03 ■公開 □一部公開 □非公開  

□時限非公開（     公開） 

四万十市情報公開条例第９条に該当

（             ） 
簿冊番号 04 － 05 

委員会名 教 育 民 生 常 任 委 員 会 
会議年月日 令和４年９月20日（火） 

会 議 時 間 10時58分 ～ 11時30分 

出 

席 

委 

員 

   委 員 長    川 渕 誠 司     

   副 委 員 長    広 瀨 正 明         

   委 員    平 野   正        

   委         員    大 西 友 亮  

   委         員    上 岡 真 一 欠
席
委
員 

 

   委     員    澤良宜 由 美  

そ
の
他 

 委 員 外 議 員   寺 尾 真 吾 委 員 外 議 員   鳥 谷 恵 生   

  委 員 外 議 員   山 下 幸 子  

執 

行 

部 

出 

席 

者 

生涯学習課長 戸 田 裕 介   

生涯学習課長補佐 梶 原 秀 樹   

    

    

    

    

    

事
務
局 

事務局長          西 澤 和 史   

総務係主幹         近 藤 由 美   

記     録 

 

令和４年９月20日に委員会を開催しました。その概要については、以下のとおりです。 
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■委員長挨拶により開会。 

 

●まず、所管事項に係る報告として「第28回四万十川ウルトラマラソンの中止について」生涯学習課

から報告を受けた。 

【説明：戸田生涯学習課長】 

 令和４年６月27日に開催した実行委員会部長会において、開催について最終決定し、開催に向けて

準備を進めていたが、９月に入り、開催する本市及び四万十町において、大会開催に欠かせないボラ

ンティアの確保が厳しい状況にあり、仮に、ボランティアを動員したとしても、動員したボランティ

アに対して、コロナ感染についての安全性を十分に確保するのは難しい等の理由から、大会会長であ

る本市長と大会副会長である四万十町長が協議し、最終的には、実行委員会部長会の書面協議を経て、

９月15日に、苦渋の選択として、大会の開催中止を決定した 

【質疑： 瀨副委員長】 

 国も県もウイズコロナということで、感染に気をつけながらイベントはなるべくやっていく、普通

の暮らしに戻していくという方向で、この方向は市としても変わらないだろうと思っているが、そう

いう認識で良いか。 

【説明：戸田生涯学習課長】 

市長もウィズコロナの件はしっかりと説明していただいたところで、私どもとしても、ウイズコロ

ナの前提で準備を進めていたが、今回は、先ほど説明したような状況で、苦渋の決断ということで、

中止の判断をした。 

 

 ※他に質疑なく終了 

 

●次に、その他に移り、管外視察について協議を行った。 

 

－小休－ 

－正会－ 

 

管外視察については、11月中に２泊３日の行程で、厚沢部町の保育園留学の取組みを中心として、

北海道方面へ視察することに決した。 

  

●次に、管内視察について協議を行った。 

 

－小休－ 

－正会－ 

 

 管内視察については、10月下旬から11月上旬に、小中学校におけるＩＣＴを活用した授業の参観及

び中学校統廃合後の生徒の様子の見学並びに子育て支援センターなかむらに整備された一時預かり事

業の状況について視察することに決した。 

 

●事務局より連絡事項 

 

－小休－ 

－正会－ 

 

■委員長報告の作成を正副委員長に一任し、委員会を終了した。 


